

GUAYMAS, Son., 25 de enero de 2024.- Un avance del 80% registra la construcción del Centro de Salud Municipal del sector El Rastro, que beneficiará de manera significativa a toda la comunidad de Guaymas.

Víctor Omar Partida Medina, titular de Infraestructura Urbana y Ecología, explicó que este centro contará con farmacia, consultorio oftalmológico, consultorio médico, nutrición, sala de espera, recepción, área administrativa con archivo y coordinación, áreas verdes, estacionamiento, andadores de concreto y sanitarios.

Además, en este punto se ubicará la Unidad Básica de Rehabilitación con salas de electroterapias, terapia física, hidroterapia y terapia infantil, así como lavandería, bodega, recepción, servicios sanitarios, oficina para el Consejo de Discapacidad, consultorio de psicología y coordinación; el costo de estos trabajos asciende a 11 millones 179,194 pesos.

Esta importante obra representa, dijo la alcaldesa Karla Córdova González, un gran beneficio para las familias, en especial para acercar los servicios de salud a los adultos mayores.

Se espera que el Centro de Atención Municipal entre en operación a fines del mes febrero, explicó Partida Medina.